

7 Extremistas Detenidos En Copiapó

COPIAPO (Hugo Laborre, corresponsal).— Una célula mirista con ramificaciones en las principales ciudades de Atacama, fue detectada y detenidos sus principales cabecillas por efectivos del Servicio de Seguridad.

El Intendente de Atacama, teniente coronel Arturo Alvarez, al informar sobre estas detenciones manifestó que varios de los implicados hacían las veces de correo entre Chañaral y Copiapó y entre La Serena y Antofagasta.

Los extremistas detenidos son Nitsa Estrella Báez Mundaya, alias "Rosario", "Paula" y "Marcia", ex integrante del FTR en La Serena, 25 años de edad con estudios universitarios, casada, que se comprobó que era el cerebro intelectual de su célula, además de vigilar algunos de los movimientos de los servicios de inteligencia.

Mario Godoy Díaz, alias "Bollas", profesor de enseñanza básica, ex integrante del FER, confesó ser el iniciador de la reestructuración de su grupo en Copiapó.

Waldo Alfaro Aracena, alias "Sebastián", se encargaba de reclutar nuevos adictos y hacía las veces de correo local movilizándose, incluso, continuamente a La Serena y Antofagasta con los mismos fines.

Las investigaciones efectuadas en el resto de la provincia dieron como resultado la detención de cuatro miembros de la resistencia del Partido Socialista en la ciudad de Vallenar: Enrique Román Pérez, alias "Leonardo"; Enrique Iván Parra, alias "Pedro"; Raúl Aguilera Aguilera, alias "Roberto" y Ricardo Avalos Díaz, alias "Richard". A estos últimos se les encontraron panfletos y un mimeógrafo portátil con el cual pretendían iniciar la agitación en el Valle de Huasco. Además, 80 microfilms con instrucciones de organización y estrategia del MIR para aumentar las acciones subversivas en el norte. Los microfilms forman parte de otros numerados del uno al setenta y seis recuperados en Copiapó.